

充実した毎日を生きると、 そして全てに感謝

**最後と一緒に過ごした
ご主人への思いと共に**

平成27年2月にご入居された 宮嶋 幸子 様



本」が開いたユーラスの発表会に、多趣味で

いらっしゃったご主人とお訪ねいただいた
ます。

お召しになつている華やかなロングドレスは宮嶋さんのお手製!「話しだすと止まらないのよ」と朗らかな声が響きます。朝は毎日二の丸公園でラジオ体操。朝食後はご入居の皆さんと卓球をして、午後は水泳。周りの方たちからは、ちょっと頑張り過ぎじゃないと言われています(笑)」とはつらつとした表情。水泳は、70歳を機に始められたばかり。一休を鍛え、もつと生き生きとしていたいと、泳いだり、アクアダンスをしたり…。体が軽くなってきたんですよ。これから10年計画で、25mを泳げるようになるのが目標」と張りのあるお声です。

40年にわたつて専修学校の被服科の教諭を務めてこられた宮嶋さん。「休むことが嫌いで、仕事ばかりしてきました」とおっしゃいます。今も週1回は教室の講師をお務めになり、10～80歳の生徒さんがいらっしゃるそうです。「仕事があつて、刺激のある毎日を過ごすことができて何より感謝しています」とお話しになります。

ご入居のきっかけは、「グランガーデン熊